

# *Le président du Venezuela renforce le cabinet économique de son pays*

---



Caracas, 28 octobre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a introduit des changements dans le cabinet économique de son pays comme réponse aux agressions de la droite dans ce secteur.

Simón Zerpa deviendra ministre des finances et Wilmar Castro sera le nouveau vice-ministre de l'économie en remplacement de Ramón Lobo qui a été proposé par l'exécutif et approuvé par l'Assemblée Nationale Constituyente au poste de président de la Banque Centrale.

Le gouvernement vénézuélien a nommé aussi Luis Soteldo nouveau président de l'Institut National des Terres.



**Radio Habana Cuba**